

Bei den Schmetterlingen

Go-Vit-Heimattour nach Regen



Die Teilnehmer der Go-Vit-Heimattour am Bahnhof Regen. Gemeinsam besuchten sie die Schau „Gaukler der Lüfte“. – Foto: Eva Bauernfeind

Viechtach. Die vom Mobilitätsförderverein Go-Vit organisierte Zugfahrt nach Regen mit dem Besuch der Sonderausstellung „Gaukler der Lüfte“ fand großen Anklang. Am Freitagmittag startete die Gruppe vom Viechtacher Bahnhof mit der Waldbahn, über Gotteszell ging es nach Regen. Auch aus Deggendorf hatten sich Teilnehmer angemeldet.

Im Landwirtschaftsmuseum wurden die Teilnehmer von Wolfgang Stoiber sen. erwartet, der eine hochinteressante Führung durch die Ausstellung bot. In zahlreichen Schaukästen sind unzäh-

lige heimische Tag- und Nachtfalter ausgestellt und namentlich beschrieben. Wolfgang Stoiber sammelt und klassifiziert seit 58 Jahren Schmetterlinge. Er bedauerte ausdrücklich den drastischen Rückgang der Artenvielfalt auf Wiesen und Feldern.

Textbanner von BUND und Stiftung Naturschutzfonds ergänzen die Schau mit Infos zu Lebensraum, Bedürfnissen und Gefährdung der Falter. Zum Schluss erhielten die Teilnehmer der Go-Vit-Heimattour je ein Beutelchen mit schmetterlingsfreundlichen Blumensamen. – be